

Zufallsfunde

Die technische Entwicklung der heutigen Zeit hat es mit sich gebracht, dass wir fast zu jeder Zeit fotografieren können, wenn wir unser Handy wie ein zusätzliches Körperteil immer bei uns tragen. Somit kann im Laufe der Zeit auf dem Handy eine Ansammlung überraschender und kurioser Motive entstehen – Motive, bei denen meist jedes für sich alleine steht. Mal verblüffen die Bilder über ihren Inhalt, mal geben formale oder farbliche Besonderheiten Anlass für ein kurzes Innehalten zum Zweck einer Aufnahme. Nur wenn ein zu knappes Zeitfenster ein Innehalten nicht erlaubt, muss man auf das Fotografieren verzichten.







